

# 流清

佐賀市立川上小学校 学校だより No.18  
令和2年1月22日(水)発行 文責 永原 里美  
めざす学校像【家庭の教えて芽を出し、学校の教えて  
花を咲かせ、地域の教えて実を成す】  
学校HP <https://www.education.saga.jp/hp/kawakami-e/>  
学校ホームページのアドレス変更

## 寒さに負けない強い体を

### (1) なわとび週間



2学期末から3学期はじめにかけて全校でなわとび週間に取り組みました。ジャンピングボードを使って二重跳びの練習をしたり、大縄でハの字跳びの練習をしたり、冬は縄跳びが体力作りにとってもいいですね。そして、先日はスポーツ委員会主催のなわとび大会が開催されました。低中高の部門別、学級対抗大縄大会です。学級で声を掛け合って、記録に挑む姿がかっこよかったです。大会の結果は、学校ホームページに記載しています。



### (2) マラソン週間

今週からは、マラソン週間が始まりました。20分休みの音楽が鳴り始めると、全校のみんなが一斉に運動場のトラックを走り始めます。中には先生達も子どもたちに混じって走っています。「運動場5周を目安に」と放送されていますが、子どもたちは、「10周走ったよ。」などと弾む声で報告してくれます。一人ではなかなか走らないけれど、こうやってみんなが走っていたら一緒に走ろうという気になれるようです。期間は、来週までの2週間です。さあ、2週間で何周の記録を作れるでしょうか。



## おもな行事予定

- 3日(月) いじめ・いのちを考える日、委員会活動
- 4日(火) 読み語り、スクールカウンセラー来校日
- 5日(水) フッ素洗口、3,4年生暗唱会
- 6日(木) スキルタイム、全校集会
- 7日(金) スキルタイム、新入学児童川上こども園・保育園以外1日体験入学
- 11日(火) 祝 建国記念の日
- 12日(水) フッ素洗口、1,2年生暗唱会、人権集会
- 13日(木) スキルタイム、1年人権学習出前授業 児童集会(運営委員会)
- 14日(金) スキルタイム
- 17日(月) クラブ活動
- 18日(火) 読み語り
- 19日(水) フッ素洗口、5,6年生暗唱会
- 20日(木) スキルタイム、PTA 常任委員会
- 21日(金) スキルタイム、5年理科出前授業
- 23日(日) 祝 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 26日(水) フッ素洗口、27日(木) スキルタイム
- 28日(金) スキルタイム、6年生を送る会、6年生懇談会



## お知らせとお願い



### (1) 学校ホームページアドレスの変更

県のシステム等の変更により学校のホームページアドレスも変更されました。下記のアドレスです。ブックマークやお気に入りの変更をお願いします。これからも「校長室の窓から」は、随時更新していきますので、ぜひのぞいてみてください。

<https://www.education.saga.jp/hp/kawakami-e/>

### (2) 風邪・インフルエンザ予防用マスクの色は白

3学期がスタートし2週間が経ちました。すっかり学校生活のリズムを取り戻したようで安心しています。しかし、心配なのがインフルエンザです。市内の小中学校でも学級閉鎖が少しずつ出ているようです。本校ではまだ急増はしていませんが、高学年の罹患者が増えつつあります。風邪やインフルエンザ予防用のマスクを着用する子も増えています。自己防衛にはいいことです。



そのマスクも最近は様々な色のマスクがあるようです。そこで、大和中校区で話題に上がったのが、「黒いマスク」の是非についてです。テレビなどを見ていると、若い人たちが黒いマスクをしている姿をよく見かけるようになりました。しかし、「学校で黒いマスクはどうだろう。」という声が上がっています。確かに黒マスクは、一見いかつい感じがして、学校の中にはそぐわないと思います。教室は心安らく空間でありたいですね。また、大和中学校でも「マスクは白」と指導しているそうです。小中連携という意味でも本校も「風邪・インフルエンザ予防用のマスクは白」に統一したいと思います。(給食用のマスクは、柄等が入っていてもかまいません。)これから購入される予定があるところは、ぜひ「白」をお願いします。

### (3) 令和2年度から成績評価2期制を実施

今週月曜日(20日)にプリントでお知らせしたように、来年度から成績評価2期制(通知表年2回発行)を導入します。主な理由としては、来年度から完全実施となる新学習指導要領に伴い

- ① 前期・後期の長いスパンで効果的な指導・評価を行う。
- ② ゆとりのある教育活動を充実させる。

の二点です。詳しくは、月曜日のお知らせプリントをご覧ください。また、同時に次年度の学校行事等の年間計画も見直しを図っていく予定です。次年度の年間行事計画は、主なものが決まり次第おしらせしていきたいと思っています。



## 廃品回収ありがとうございました

19日(日)は、PTA 廃品回収がありました。若草委員さんや父親委員さん、本部役員さん方、そして回収にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。収益がどれくらい出ているか楽しみです。

